



Maracay.

Al hablar de turismo dentro del estado de Aragua, se hace obligatorio dedicarle un apartado a la ciudad capital, Maracay. Su nombre se debe a un cacique perteneciente a la tribu de los Aragua conocido como Maracay, término que significa “tigre”. A esta ciudad se la conoce como “ciudad jardín”, apodo que lleva en honor a sus preciosas y floridas áreas verdes. Así también, se llamó “Ciudad Jardín” el proyecto de reforma que se llevó a cabo durante el gobierno de Vicente Gómez, período en el cual la ciudad de Maracay disfrutó de muchas remodelaciones y mejoras que la actualizaron y, para la época, la hicieron resaltar de las demás ciudades del estado aragüeño.

Entre las tantas reformas que llevó a cabo el General Gómez, se destacan aquellas relacionadas con la arquitectura. Fueron esas remodelaciones las que, aún hoy, hacen que la ciudad de Maracay sea un muy popular punto turístico con mucho para ofrecer a sus visitantes. En todo su territorio, la ciudad capital cuenta con edificios emblemáticos, siendo particularmente conocidos a nivel nacional y mundial sus teatros, plazas y sus edificios militares y religiosos.

Entre los sitios turísticos que se destacan en Maracay, cabe nombrar al Parque Zoológico Las Delicias y los museos de Arte Contemporáneo de Maracay Mario Abreu, como así también, los museos de Antropología e Historia y el Aeronáutico. Además, entre las edificaciones de gran valor arquitectónico se destacan la Casa de Los Arcos, el Palacio Municipal de Girardot, el Complejo cultural Santos Michelena, las edificaciones de Malariología y Corpoiindustria y la Maestranza César Girón, siendo ésta última una plaza de toros que imita a la original situada en Sevilla y que fue construida en homenaje al gran torero venezolano cuyo nombre lleva la plaza.

Recordando al proyecto de “Ciudad Jardín” de la Venezuela gomecista, la avenida Bolívar de la ciudad de Maracay muestra distintas obras que datan de aquella época. En primer lugar, se encuentra la Plaza Bolívar siendo ésta la más grande del país, luego podemos nombrar al cuartel y la Plaza Páez, el antiguo Hotel Jardín (sede actual de la Alcaldía), la Clínica Maracay (hoy convertida en el Hospital Militar), la Escuela Básica de las Fuerzas Armadas, la Plaza Sucre y el majestuoso Coliseo de Maracay. La construcción de este último estuvo detenida durante varios años debido a la muerte del General Gómez. En la actualidad, esta edificación es el Teatro de la Ópera de Maracay.



Vista aérea de Maracay.



Hotel Maracay.

El mismo no puede dejarse de lado a la hora de hacer un recorrido por los principales puntos turísticos y culturales de Maracay. Hay otras estructuras dentro de la ciudad que también merecen ser visitadas por el turismo. Una de ellas es el Hotel Maracay. El mismo fue construido en el año 1956 durante el gobierno del General Marcos Pérez Jiménez.

Por otro lado, con respecto a las edificaciones religiosas, se puede afirmar que en Maracay las hay y éstas son muchas y varias, pero sobre todo católicas. Las principales construcciones de estas características son la Catedral de Maracay y el Santuario de la Madre María de San José, recordando éste último a la primera beata de la República de Venezuela.

Así también, Maracay tiene en su haber muchos espacios dedicados al esparcimiento colectivo. El Parque El Ejército (también conocido como Las Ballenas), el Parque de Ferias San Jacinto y la Plaza Parque bicentenario son sólo algunos de los tantos ejemplos. Sin embargo, esta última, lamentablemente en la actualidad se encuentra en un estado de abandono que hace que pierda su belleza original.

Por otra parte, situado en una de las principales avenidas de Maracay, se ubica el Paseo Las Delicias. Sus principales cualidades son el trayecto extenso con que cuenta, su tupida arboleda y la dinámica de los comercios que se ubican en el Paseo. Estas características resultan sumamente atractivas para quienes gusten de dar un paseo caminando en este bello lugar. Así también, como espacio deportivo además de recreación, Maracay cuenta con el Paseo Cultural Deportivo Reyna Lucero que se encuentra en la Avenida José Casanova Godoy.

Desplazándose hacia las afueras de Maracay se puede observar a la Plaza Tacarigua, estando ésta ubicada en la Base Sucre. Gracias a su valor histórico y escultórico, esta plaza es un lugar de gran interés cultural y turístico. Este espacio fue mandado a construir por el General Gómez a modo de recordatorio de los pueblos originarios que vivían en las riberas del lago de Los Tacariguas. También conocido como Lago de Valencia.



Zona Sur del Lago de los Tacariguas.

Por último, cabe agregar que esta inmensa urbe que es Maracay también aloja muchos centros comerciales importantes además de tiendas de diferentes y variadas categorías. De esta manera, quedan satisfechas las necesidades de esparcimiento y compras de los residentes de la ciudad como así también de habitantes de zonas aledañas y, por supuesto, de los turistas que visitan la ciudad. La construcción de distintas edificaciones relacionadas con el comercio no se detiene, por el contrario, cuenta con un progreso prolongado en el tiempo.

Para quienes decidan visitar Maracay, es importante señalar que la ciudad está totalmente preparada para alojar huéspedes dada su amplia oferta hotelera y gastronómica con opciones para todos los gustos y economías.